

## **DIA DE LA DISCAPACIDAD**

En 1992 Naciones Unidas proclamó el día 3 de diciembre, Día Internacional de las Personas con Discapacidad.

Aproximadamente mil millones de personas en todo el mundo viven con discapacidad, el Tema para desarrollar durante todo el próximo año es: “El desarrollo sostenible: la promesa de la Tecnología.” La tecnología es fundamental para ayudar a hacer realidad la participación plena e igualitaria de las personas con discapacidad.

Hoy es un día donde se nos recuerda dicha celebración, pero entre todos y durante todos los días, tenemos que trabajar para mejorar la situación de las personas con discapacidad, con el objetivo de conseguir la igualdad de oportunidades y una mayor integración en la sociedad.

Que sepamos contribuir a la buena educación con respeto, ayudándonos unos a otros y estando al servicio de todos.